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БЕРЕЧЬ ЖИЛОЙ ФОНД
Советское государство и Еом-
истическая партия неустанно

([являют заботу о жилищных и

новых нуждах советского на-

м Ежегодно ассигнуются

средства на строитель-

к капитальный ремонт жи-Г3< 1

СЛАНЕЦ
В СЧЕТ ВТОРОГО КВАРТАЛА

Жилой фонд в нашем городе пе-

уается трудящимся с полным

игоустройством. Например, до-

s, введенные в эксплуатацию в

956 году, имеют центральное

гопление, водопровод, канализа-

ию. В ближайшее время к ним

дет подключен газ. От работни-
ов жилищно-коммунальных отде-

ов и особенно от квартиросъем-

ікков требуется теперь одно —

равильная эксплуатация жилого

онда, бережное отношение к не-

У.

Абсолютное большинство квар-

иросъемщиков бережно, по-хо-

ійски содержит жилые помеще-

яя. Квартиросъемщики своевре-

енно проводят за евой счет те-

ущий ремонт, побелку потолков,

краску или оклейку обоями стен

т. д. К тавим квартиросъемщи-

ам относятся В. И. Захаров,
рожпвающий по улице Дзержин-
иго, в доме № 15, М. Е. Петро-
а, проживающая по улице Строй-
елей, в доме ІВ 5, В. И. Лежнев,
доживающий по улице Дзержин-
«ого, в доме № 2, В. И. Черен-
№в, проживающий по Почтовому
іереулку, в доме № 10, и многие

даие.

Однако среди граждан, прожи-

«ющих в коммунальных кварти-

т, есть немало еще и таких, ко-

:о Рые варварски относятся к жи-

юну фонду. Они не только не

іроизводят мелЕОго текущего ре-
юнта в своих Евартирах, но да-

№ разрушают жилье, ломают две-

'&. производят в комнатах колку
Р°в. Кухни, вак правило, они

Іе отапливают, пищевые отброеы
аусороприемниви не   выносят,

выбрасывают их в туалет. Так,
■апример, безответственно отно-

Пс я к сохранению жилфонда
ІВЧ>тиросъемщики: И. Е. Грп-
"Рьев,   проживающий по улице

В Президиуме Верховного Совета РСФСР
Проект нового Положения  о сельских Советах

местных   советских

Сталина, в доме № 7, В. И. Мат-
веев (улица Сталина, дом N 19),
Д. Т. Калуга, Т. С. Страхова,
Н, Г. Буторина и многие другие.

Немало есть и таких квартиро-

съемщиков, которые, забыв пра-

вила эксплуатации жилфонда, на-

рушая общественный порядок,

стали содержать в квартирах по-

росят, коз и других животных,

порождая таким образом недоволь-

ство у соседей и нанося ущерб
жилому фонду. Кто же является

виновником такого бескультурья?
Прежде всего Н. А. Михайлов,
проживающий на Спортивной
улице, дом MS 2-5, Б. Н. Хизняк
(Пионерский переулок, дом MS 7).
Плохо содержат также свои квар-

тиры жильцы дома MS 5 по Поч-
товому переулку, квартиросъем-

щики в домах MSMS 16 и 18 по

улице Ленина и некоторые дру-

гие.

Всем известно, что, несмотря на

широкий размах жилищного

строительства, в нашем городе все

еще испытывается острый недо-

статок жилья. Поэтому перед тру-

дящимися города, перед каждым

квартиросъемщиком встает боль-
шая и ответственная задача —

держать в постоянной чистоте и

порядке жилые помещения, бе-
речь каждый квадратный метр

жилой площади, строго соблюдать
нормы и правила социалистиче-

ского общежития.
Большая ответственность за со-

хранение жилого фонда ложится

также и на работников комму-

нальных отделов исполкома город-

ского Совета, треста «Ленинград-
[сланец» и газосланцевото завода.

Их руководители должны повы-

сить контроль за содержанием

квартир, предъявлять больше тре-

бовательности к нерадивым жиль-
цам, привлекать их к ответствен-

ности за порчу и разрушение

жилья. В этом важном деле жи-
лищно-коммунальным отделам

призваны оказывать помощь ад-
министративная комиссия испол-
кома райсовета, постоянные ко-
миссии районного и городского Со-
ветов, работники санэпидстанции
и вся общественность города.

ютники
Рганов не раз в печати и на раз

•Чяьіх совещаниях указывали на
°> что действующее ныне  Поло-
гие о сельских Советах депута-

' т РУДящихся устарело. Оно бы-
" принято более 25 лет назад и,
^ственно, не отражает   тех за-

ч > которые призваны сейчас ре-
* Ть сельские   Советы.   Руковод-

ц оваться им практически невоз-

п "Чне разработан проект нового

„ '1о *ения о сельских Советах. В
р" обобщен опыт многолетней

° ІЫ органов государственной
'„„ ' Тн на селе. В первом разделе

с *их еЛен кР уг Д еятельности сель "
Нх *   Советов, в последующих —

"Раза и обязанности в различ-

отраслях хозяйственного- и
культурного строительства. Боль-
шое внимание уделено организа-
ции работы сельских Советов, ьх
исполнительных и распорядитель-

ных органов.                              . _

Положение о сельских Советах
— документ большого значения.
Президиум Верховного Совета ре-
шил разослать его для широкого
обсуждения исполнительным ко-
митетам краевых и областных Со-
ветов, Президиумам Верховных
Советов АССР и заинтересован-
ным министерствам и ведомствам.

Все замечания и предложения по
проекту должны быть представле-
ны в Президиум Верховного Со-
вета РСФСР к 15 мая 1957 года.

Большое удовлетворение вы-

звало у трудящихся нашего

города Постановление Цент-
рального Комитета КПСС о

подготовке н празднованию

40-й годовщины Великого Ок-
тября. На шахтах треста «Ле-
нинградсланец» и других пред-

приятиях нарастает трудовой
подъем. Коллектив шахты име-

ни С. М. Кирова принял обя-
зательство выполнить годовой
план по добыче сланца к 7 но-

ября, по прохождению подго-

товительных выработок — к

5 декабря. Это обязательство
успешно осуществляется. Шах-
та первой в сланцевом бассей-
не выполнила производствен-

ный план первого квартала и

уже выдала в счет второго

квартала более 7 тысяч тонн

сланца.

В авангарде соревнования

здесь идет бригада навалоот-

бойщиков Николая Михайлови-
ча Осина, Каждый навалоот-

бойщик отгружает за смену по

18— 19 тонн сланца — в два

с лишним раза больше нормы.

Три дня тому назад навало-

отбойщик Василий Юрченко
отгрузил за смену 22 тонны

сланца. Такого успеха еще не

достигал ни один навалоотбой-
щик сланцевого бассейна.

Горняки шахты № 2 также

досрочно выполнили план пер-

вого квартала и 19 марта на-

чали выдавать сланец в счет

второго квартала.

На счету этого предприятия

уже значится 7 тысяч тонн

сланца, добытого в счет второ-

го нвартала.

Успешно выполняют социа-

листические обязательства и

горняки первой и третьей
шахт. Вчера они завершили

выполнение производственно-

го задания первого квартала.

Сегодня трест в целом рапор-

тует о досрочном выполнении

квартального плана.

Н. ИВАНОВ.

У будущих шахтеров и строителей
Включившись в социалистиче-

ское соревнование за достойную
встречу 40-й годовщины Великого
Овтября, воллевтив учащихся

горнопромышленной школы дал

слово добыть в оставшиеся до вои-

на учебного года дни 12 тысяч

тонн сланца, пройти 260 погон-

ных метров горных выработок,
оштукатурить   600   квадратных

метров стен н иотолков жилых

домов, произвести 900 кубомет-
ров кирпичной кладки.

Повышенные обязательства взя-

ли на себя будущие плотники.

Они решили срубить 1 дома для
семей колхозников, установить

400 квадратных метров перегоро-

док, выполнить также другие ра-

боты.

Овощеводы

не подведут

В самую ответственную и го-

рячую пору для нас, овощеводов,

погода испортилась. С севера по-

дул холодный ветер. Заврутила
метель. Наступили морозы. Но
ждать более благоприятного вре-

мени для сева ранних овощей в

парниках нельзя: упустишь сро-

ки. И, несмотря на похолодание,

мы начали сеять. В пятнадцати

парниках уже посеяли редис.

Прошло три дня и появились

всходы.

Заботы прибавилось. Надо убе-
речь молодые растения от холо-

да. Мы за-ботимся об этом. Закры-
ваем парники соломенными мата-

ми, которых у нас имеется до-

статочное количество. Вместе с

этим продолжаем набивку пар-

ников. Сейчас у нас набиты я

подготовлены к севу еще 16 ра-

момест. В них мы посеем семена

капусты на рассаду. В этом году

наши колхозники взяли на себя
серьезные обязательства по повы-

шению урожайности овощных

культур. Надо надеяться, что свое

слово наши люди сдержат, делом

ответят на Постановление ЦК
КПСС «О подготовке к празднова-

нию 40-й годовщины Великой
Октябрьской социалистической
революции».

М. ЗАВЬЯЛОВА.
бригадир овощеводческой

бригады колхоза «Май»

Совещание отличников боевой
и политической подготовки Советской Армии

и Военно-Морского Флота
14 — 16 марта в Москве прохо-

дило совещание отличников бое-
вой и политической подготовки

Советской Армии и Военно-Мор-
ского Флота СССР.

На совещание в Москву при-

были лучшие из лучших масте-

ров военного дела, классных со-
циалистов, чей опыт имеет боль-
шое значение для совершенство-

вания боевой выучки воинов.
Подавляющее большинство из них

— члены и кандидаты Коммуни-
стической партии и члены Ленин-
ского комсомола.

В первый день совещания со-

стоялись беседы у главнокоман-

дующих видами вооруженных сил.

Во время этих бесед выступи-

ло более шестидесяти отличников.

Они рассказывали об опыте, на-

копленном ими в овладении воен-

ным делом, в изучении и сбереже-
нии техники, в воспитании под-

чиненных. Отличники внесли
много полезных предложений, на-

правленных на дальнейшее по-

вышение качества боевой выучки

и укрепление дисциплины.

Второй день совещания был
посвящен ознакомлению с новы-

ми образцами боевой техники и
оружия, Еоторыми наш народ

оснащает свои Вооруженные Си-
лы.

16 марта состоялось совместное

заседание отличников всех видов
Вооруженных Сил. Солдаты и ма-

тросы, сержанты и старшины,
собравшиеся в Краснознаменном
зале ЦДСА им. М. В. Фрунзе, го-
рячими аплодисментами встрети-

ли появление в президиуме Ми-
нистра обороны Союза ССР Мар-
шала Советского Союза Г. К. Жу*
кова, маршалов Советского Сою-
за И. С. Конева, В. Д. Соколов-
ского,   А. М. Василевского, К. К.

Рокоссовского, С. С. Бирюзова,
К. С. Москаленко. Места в прези-

диуме заняли также маршалы ро-

дов войск, генералы, адмиралы,

передовые солдаты, матросы, сер-

жанты, старшины армии и флота.
Совещание открыл краткой

вступительной речью начальник

Главного Политуправления гене-

рал-полковник А. С. Желтов.
Затем генерал-иолвовник А. С.

Желтов предоставил слово пере-

довым воинам.

С большой речью на совещании

выступил Министр обороны СССР
Маршал Советского Союза Г. К.
Жуков.

Участники совещания отлич-

ников боевой и политической под-

готовки с огромным подъемом

приняли приветственное письмо

Центральному Комитету Коммуни-
стической партии Советского Сою-
за. (ТАСС)    ■

Прибытие в Москву Правительственно-партийной
делегации Венгерской Народной Республики

20 марта из Будапешта в Москву самолетом
«ТУ-104» прибыла Правительственно-партийная
делегация Венгерской Народной Республики, воз-

главляемая Председателем Венгерского Револю-
ционного Рабоче-Крестьянсвого Правительства и

Председателем Центрального Комитета Венгер-
свой социалистической рабочей партии Яношем
Кадаром. В состав делегации входят Председатель
Президиума Венгерской Народной Республики
Иштван Доби, член исполкома Центрального Ко-
митета Венгерской социалистической рабочей
партии и министр промышленности Антал Апро,
член Центрального Комитета ВСРП и Министр
иностранных дел Имре Хорват, член исполкома

Центрального Комитета ВСРП и министр культу-
ры Дьюла Каллаи, член исполкома Центрального
Комитета ВСРП Карой Кишш, член Центрального
Комитета ВСРП и министр обороны   Геза Ревес,

Чрезвычайный и Полномочный Посол Венгерской
Народной Республики в СССР Янош Болдоцки, а

также эксперты и советники.

Правительственно-партийную делегацию Вен-
герской Народной Республиви встречали товари-

щи Н. А. Булганищ'К. Е. Ворошилов, Г. М. Ма-
ленвов, А. И. Микоян, М. А. Суслов, Н. С. Хру-
щев, Г. К. Жуков, Председатель Совета Минист-
ров РСФСР М. А. Яснов, министры СССР и другие

официальные лица, а также сотни москвичей.
Посланцев венгерского народа приветствовал

Председатель Совета Министров СССР Н. А. Бул-
ганин. С ответной речью выступил Председатель
Венгерского Революционного Рабоче-Крестьян-
сеого Правительства Янош Кадар.

Выступления товарищей Н. А. Булганина и

Яноша Кадара были встречены бурными руко-

плесканиями присутствующих.            (ТАСС)
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ПЕРВЫЙ СЕМИНАР ПО КОНКРЕТНОЙ ЭКОНОМИКЕ
х В двухгодичной экономической
школе, созданной в этом учебном

году при Сланцевеком райвоме
КПСС, состоялся первый семинар

по конкретной экономике. Он был
посвящен теме: «Организация и

нормирование труда на промыш-

ленных предприятиях». Большин-
ство слушателей приняло актив-

ное участие в обсуждении вопро-

сов. О решениях XX съезда КПСС,
декабрьского и февральского Пле-
нумов ЦК партии по улучшению

нормирования и организации тру-

да обстоятельно рассказал слуша-

тель школы райвоенком т. Хары-
Пин. Заместитель главного бух-
галтера треста «Ленинградсла-
нец» т. Тихонов выступил по во-

просу о классификации рабочего
времени при нормировании труда.

Свой рассказ он иллюстрировал

схемой, которую здесь же начер-

тил на доске. Нормировщик шах-

ты имени С. М. Кирова т. Пиме-
нов дополнил ответ т. Тихонова.
Он рассказал о том, как в сланце-

вой шахте классифицируется ра-

бочее время врубмашиниста.
По вопросу: «Структура норм и

порядок их расчета» выступили

несколько товарищей. Наиболее
глубокий ответ дала в своем вы-

ступлении работник отдела орга-

низации труда и зарплаты треста

«Ленинградсланец» т. Розе. На-
чальник шахты имени С. М. Киро-
ва т. Тладышеи рассказал о том,

как правильно определить потреб-
ность в рабочей силе при плани-

ровании работ.
Но были на семинаре и «мол-

чальники». Совершенно не при-

няли участия в обсуждении воп-

росов, не выступили технорук

Сланцевской многобытпромартели

т. Крушинин, инженер ЖКО тов.

Проданенко, начальник автотран-

спортной конторы т. Ефремов,
главный маркшейдер треста «Ле-
нинградсланец» т. Алексеев и не-

которые другие. Поэтому можно

было подумать, что эти товарищи

не готовились к занятиям и лишь

«отбывали повинность». Правиль-
но подметил руководитель семи-

нара заведующий промышленно-

транснортным отделом райкома
КПСС т. Прусов, что в работе се-

минара обязаны принимать ак-

тивное участие все слушатели.

При обсуждении вопросов на нем

должна развертываться живая

дискуссия. Тогда семинар будет
проходить интересно и лучше спо-

собствовать закреплению знаний.

Думается, что на следующем

семинаре по конкретной экономи-

ке указанный недостаток не пов-

торится.

Г. БРЫЗГАЛОВ.

ОБРАЗЦОВО СОДЕРЖАТЬ
коммунальные квартиры

-—ѣ-------

Одни берегут, а другие разрушают

Организованно закончить учебный год
В начале учебного года в сети

комсомольского политпросвещения

мы создали при комсомольской

организации 9 политкружков. 8

из них работали и работают хоро-

шо. Плохо обстояло дело с поли-

тической учебой в комсомольской

организации газогенераторной

станции. Комитет комсомола за-

вода помог устранить этот недо-

статок.

Практика подтверждает, что

успех работы кружков во многом

зависит от пропагандистов, кото-

рые должны хорошо готовиться к

каждому занятию, изучаемый ма-

териал увязывать с задачами слу-

шателей цеха или завода в целом.

Поэтому комитет комсомола с по-

мощью партийного бюро завода

подобрал пропагандистами подго-

товленных товарищей. За каждым

кружком закреплен член комите-

та комсомола, которому поручено

интересоваться ходом занятий,
посещаемостью и регулярно ин-

формировать комитет комсомола о

том, как учится молодежь.

В комсомольском кружке по

изучению вопросов текущей по-

литики, созданном в ремонтно-

механическом цехе, иногда   сры-

вались занятия по вине пропаган-

диста т. Шарова. Комитет комсо-

мола на своем заседании заслушал

пропагандиста и предупредил его

об ответственности. Сейчас заня-

В Виннице создана межобла-
стная трёхгодичная советско-

партийная школа. В ней зани-

маются советские и партийные
работники. Здесь они пройдут
курс средней школы, получат

партийно-политическое и спе-
циальное сельскохозяйственное
образование.

На снимке: слушатели совет-

ско-партийной школы в кабине-
те растениеводства.

Фото Е. Копыта.
Фотохроника ТАСС

тия в этом кружке проходят рету-'

лярно._Были случаи срыва заня-

тий и в кружке, где пропаганди-

стом т. Кузнецов, из-за нгявки

его на занятия. Сейчас пропаган-

дистом этого кружка работает тов.

Блондек.

Говоря о недостатках, нельзя

не упомянуть и о том, что в боль-
шинстве кружков занятия прово-

дятся на высоком воспитательном

уровне. Например, в кружке, где

пропагандистом работает т. Хи-
нин, занятия проводятся регу-

лярно, при хорошей посещаемо-

сти слушателей. Интересно прохо-

дят занятия в кружке по изуче-

нию биографии В. И. Ленина.
Здесь почти каждый слушатель

принимает участие в разработке
определенной темы, а затем в ка-

честве пропагандиста выступает

перед слушателями.

Комитет комсомола завода, опи-

раясь на помощь партийных и

комсомольских организаций в це-

хах, обеспечит организованное за-

вершение учебного года в сети

комсомольского политпросвеще-

ния.

С. ГРЕБЕНЮН,
секретарь комитета комсомола

газосланцевого завода.

В нашем молодом городе живут

тысячи семей шахтеров, газовщи-

ков, строителей. Многие ігз них,

проживая в домах жилищно-ком-

мунального отдела треста «Ленин-
градсланец», бережно относятся к

сохранению жилья.

Но, как говорят, «в семье не

без урода». Среди жителей ком-

мунальных домов есть немало и

таких, которые ведут себя в квар-

тирах некультурно, допускают

антисанитарию, разрушают жи-

лые помещения. За примерами да-

леко ходить не следует. По Спор-

тивной улице в доме № 2-5 про-

живает Н. А. Михайлов, q

редко держит в жилом помеа

козлят и поросят. Очень цц

квартире №13 дома ^

улице Ленина. Здесь живут

А. И. Игнатьева, Ф. М. Фед

А. Л. Козлова. Места общего
зования находятся в автисаі

ном состоянии.

Можно было бы привеоц

и другие факты. Но дестаті

этих. Они говорят о том, чт.

еще немало людей, беспечна
радиво относящихся к сохраі

жилого фонда.

А. РАПИІ
ynpaij

Призвать к порядку

В нашем доме Л» 2 но улице

Ленина проживает квартиросъем-

щик М. А. Иванченко со своей
супругой Малкиной. За восемь

лет, которые прожил в этом доме

Иванченко, он ни разу не убирал
и не мыл лестницу, уклоняясь от

графика уборки, составленного

по указанию домоуправления.

Мы, жильцы этого дома, неод-

нократно пытались пристыдить

Иванченко, уговорить его выпол-

нять свои обязанности граждани-

на, живущего в коммунальной

квартире. Но наши попытки всег-

да наталкиваются на невозмути-

мое спокойствие   супругов

ченко.

— Мыть и убирать лестн

коридор не будем, — заа

они. — Нам график уборки
закон. Хотите убирать —

раите, а нас это не касается

Жилищно-коммунальному
делу треста «Ленинградслаа
административной комиссв

полкома райсовета следует

звать к порядку нерадивыѵ

тиросъемщиков.

ВЕСЕЛОВА, САВИНА, Л
РЕНТЬЕВА, ЧУРАКОВА и ■,

гие жильцы дома № 2 по ул

Лени

Бывают и такие квартиросъемщики

Мария Кондратьева (она же
Юрасова) проживает с нами в од-
ной квартире. Она ведет себя не
так, как подобает добросовестно-
му квартиросъемщику и хорошему

соседу.

В прошлом году, вопреки пра-
вилам социалистического общежи-
тия, она поместила в ванной ком-
нате поросенка и не дала нам
пользоваться ванной. Когда же мы
и работники ЖКО потребовали
прекратить эти безобразия, Кон-
дратьева перевела поросенка в

кладовую и откармливала его там
около двух месяцев. И в настоя-
щее время Кондратьева ведет се-
бя вызывающе. Открывает в зим-
нее время на кухне окна, двери
и устраивает сквозняки. Кухню,
ванную и коридор она загромоз-
дила всякими   ларями,   палками.

ящиками. А если кто-либо і
делает ей замечание, то он,

чит, ругается нецензурными і

ми, лезет драться (за это он

привлекалась к судебной
ственности, но урока не извл

Кондратьева самовольно :

тила саран и не разрешает

му им пользоваться. Поэто»
шн дрова находятся под с
тым небом.

О поведении Кондрат!
Юрасовой знают все: и Ж1
милиция, но почему-то мер
ких не принимают. А пора эт
лать. Таким не место в I
коммунальных квартирах!

Л. ЛЕБЕДЕ
А.  ПЛЮ1

Дом J* 9, кв. Jft 1 1 по у'
Лей

ВНИМАНИЕ К ПРОСТЫМ СОВЕТСКИМ ЛЮДЯМ
(Обзор  писем   ч и m a m е

Советским людям интересы Ро-
дины-матери превыше всего. Изо
дня в день множат они свои про-

изводственные успехи, стремятся

сегодня работать лучше, чем вче-

ра, а завтра — лучше, чем сегод-

ня. Но порой бывает так, что не-

которые по болезни либо по дру-

гим причинам оказываются вне

своего коллектива, ставшего для

них уже родной семьей. И вот в

это время каждый, кто попадает

в такое положение, особенно нуж-

дается в добром слове своих това-

рищей, а иногда и в помощи. И
простые советские труженики,

люди с большим сердцем и теплой
душой, зная об этом, как правило,

заботятся о своих товарищах по

цеху, бригаде, участку и т. д. Об
этом свидетельствуют и письма,

которые получает редакция на-

шей районной газеты от своих

читателей.

— Три года я проработала на

шахте № 3, — пишет Зинаида
Сергеевна Архипова. — Но вот

случилось так, что я тяжело за-

болела, пролежала пять месяцев

в больнице, а сейчас получила ин-

валидность и не работаю. Адми-
нистрация же шахты не забывает
обо мне. Семье оказывается мате-

риальная помощь, а также помощь

топливом, подарками. За это от

всего сердца хочется сказать спа-

сибо тем, кто проявляет отече-

скую заботу о простой работнице,
и, в первую очередь, руководите-

лям шахты. Этой же благодар-
ностью к ним наполнены и серд-

ца моей матери — 65-летней
старушки Анны Игнатьевны Не-
балуевой и сына Вячеслава, кото-

рые находятся на моем иждиве-

нии.

А вот другое письмо. Оно напи-

сано инвалидом Отечественной
войны П. А. Силантьевым, про-

живающим в городе Сланцы, ули-

ца Полевая, дом Ж 3.
— Среди работников медицин-

ских учреждении района, — гово-

рится в письме, — немало людей,
которые по-настоящему любят
свой труд, зорко стоят на охране

лей)

здоровья трудящихся. Это — ме-

дицинская сестра процедурного

кабинета Сланцевской поликли-

ниви Мария Фоминична Макарова.
Она внимательно прислушивается

к жалобам больных. Назначенные
лечащими врачами процедуры вы-

полняет аккуратно, стараясь как

можно лучше обслужить обратив-
шегося к ней за помощью челове-

ка. Вот за что и уважают эту

скромную труженицу. Хочется
пожелать Марии Фоминичне дол-

гих лет жизни, отличного здо-

ровья, успехов в работе и ска-

зать: «Большое спасибо Вам, доро-

гая медицинская сестра!».

Радостью, вызванной внима-

нием коллектива, проникнуто и

письмо работницы горчичного це-

ха райпищекомбината Г. В. Блаж-
новой. Вот что она пишет:

— Я родила двух близнецов-
сыночков. 8 марта ко мне в боль-

ницу пришли товарищи по рабо-
те. Они поинтересовались, как я

себя чувствую, тепло поздравили

с Международным женсвим днем,

с сыновьями и вручили мне по-

дарки. Прошу через газету выра-

зить глубокую благодарность все-

му коллективу райпищекомбина-
та за настоящее товарищеское

внимание.

Кому не приятно читать или

слышать эти, идущие из глубины
сердца, слова!

Надо сказать, что такие пись-

ма редакция получает ежедневно.

Они свидетельствуют о том, что

наши советские люди всегда, в

любую минуту готовы придти на

помощь товарищу, если эта по-

мощь нужна.

Вместе с тем в редакцию прихо-

дят письма, которые также нельзя

читать без волнения. Но эти

письма рассказывают уже о дру-

гом, о том, что в нашей среде еще

встречаются люди с черствыми

душами, себялюбцы/* уважающие

только себя, ставящие свое «я»

превыше всего. Правда, таких пи-

сем немного. На одном из них все

же хочется остановиться.

В редакцию прислала письмо

золыцица печного цеха газослан-

цевого завода А. И. Александрова.
Тов. Александрова    пишет,    что

очень довольна своей Р[
коллективом, в котором трЯ
Но вот дома, когда она при
с завода, покоя ей нет. Все
в том, что по соседству же*
мохозяйка Мария Тимофеевн:

валова — жена одного из Р5
дящих работников завода. <
себе слишком большого яя
Ведет себя дерзко и оскор
т. Александрову. Дело до*
того, что. т. Александрова г
променять свою комнату со
удобствами (в квартире ecu
товой газ, центральное отоп^
водопровод, ванная комната;
любую комнатушку, где не'
удобств, но зато где есть С
живут люди, уважающие
друга, ценящие труд ДРУ 1*

Приходится напоминать *
валовой и ей подобным о то>
в нашей стране все люди Р'
Никто никому не дал прав0
ворблять друг друга. Д«л0
каждого советского гражДаЯ
строить свои взаимоотнояіс 11
принципах товарищества, V
и взаимопомощи.               „

Не забывайте об этом! £
уважения и внимания в "^
советским людям!



£ 58 (2042) ЗНАМЯ      ТРУДА

По строительным объектам
предприятий местной промышленности На стройке пищекомбината

КАКИМ БУДЕТ
новый пищекомбинат

цаш молодой город весь в стро-

чных лесах. Возводятся жи-

' ' І0ма, школы, культурно-бы-
вые учреждения.' Радостно соз-

авать, что все это создается для

[астья людей.
Несколько десятков лет назад

! месте нашего города шумели

еса Здесь, на базе богатейших
лежей сланца, в начале сороко-

ых годов была построена первая

іахта.
С тех пор промышленность то-

01а непрерывно растет, разви-

зется. Получает свое развитие и

нщовая промышленность. Она
редтавлена, как известно, пи-

іекомбпнатом.   Но разве   может

при наличии существующей
азы удовлетворять все потребно-
тіі населения? В прошлом году

іа повестку дня встал вопрос о

альнейшем развитии пищевой
ромышленности в районе.

В первые два—три года шесто-

о пятилетия будет введено в

троіі несколько крупных цехов,

іапример консервный, квасиль-

ю-засолочный и др. Весной этого

ода намечено сдать в эксплуата-

ции цех безалкогольных напит-

ков.

Сейчас идет строительство но-

шх цехов пищекомбината, кото-

рые будут представлять собой це-

іый городок с водопроводом, паро-

шм отоплением. Большинство
производственных процессов бу-
іет механизировано.

Чтобы яснее представить себе
объем строительства пищекомби-
ната, достаточно сказать, что рас-

ходы по сооружению этого пред-

приятия составят 4 с половиной
миллиона рублей. Около полутора

миллионов будет освоено до конца

этого года.

На территории комбината
осенью прошлого года заложен

Фруктовый сад. В нем высажено

900 яблонь, 100 вишен, более 9
тысяч кустов смородины, 40 ты-

сяч кустов клубники.
Большое место отведено парни-

ковому хозяйству. План на бли-

жайшие 2—3 года — 300 рамо-

мест. Но уже в этом году их будет

освоено больше половины.

Ранней весной в парниках за-

зеленеют овощи. Столовые и дет-

ские сады получат свежий лук.

огурцы, редис.     •

Большие затруднения испыты-

вают трудящиеся района летом в

безалкогольных напитках. Раньше
достать морс, лимонад, хлебный
квас было почти невозможно. За
смену комбинат выпускал немно-

гим больше двух тысяч бутылок
лимонада, а остальных напиткон

— и того меньше. Весной этого

года вступит в действие новый
цех. Его производственная мощ-

ность рассчитана на 100 тысяч

гектолитров лимонада в год. Это в

4—5 раз больше по сравнению с

прошлым выпуском.

Наш район богат лесами. Они
изобилуют ягодами, грибами. Еже-
годно многие сдают на заготови-

тельные пункты сотни килограм-

мов дикорастущих ягод. Но это

лишь небольшая часть. При вводе

в эксплуатацию консервного це-

ха рзйпищекомбинат сможет при-

нимать на заготовительные пунк-

ты не сотни, а десятки тысяч ви-

лограммов грибов и ягод. Произ-
водственная мощность цеха бу-
дет составлять 1 миллион 200 ты-

сяч банок консервов, 10 тонн эк-

страктов в год. Количество выпус-

каемого варенья увеличится в 3—

4 раза. То же самое можно ска-

зать и о засолЕе грибов.
Пройдет немного времени и тру-

дящиеся нашего города будут по-

купать многие консервированные

продукты в банках с наклейками
«Сланцевский пищекомбинат».

И. ПЕРМИНОВА.

Комплексная организация труда

залог успеха
Люблю, поднявшись утром на

строительные леса, окинуть взо-
ром родной город. Смотришь и

душа радуется. С каждым днем

все лучше, краше становится

жизнь.

Не один десяток лет работаю я

каменщиком. Миллионы кирпичей

уложил в стены здании. Идешь по

городу и всюду видишь плоды сво-

его труда. Вот дома по уличе

Кирова. Когда я их строил, кругом
были пустыри. А сейчас здесь сто-

ят десятки новых благоустроен-
ных зданий. Вот школа рабочей
молодежи, детский сад, ясли —

все это создано заботливыми ру-

ками строителей для блага совет-

ских людей.                                 «

Строитель — почетная, жизне-

утверждающая профессия. Там,
где ступит его нога, зарождается

жизнь.

В настоящее время бригада, ко-
торой я руковожу, работает на

строительстве нового пищекомби-
ната. Не так давно здесь был го-

лый пустырь. А сейчас возводятся

пять корпусов.

Многое предстоит нам сделать

в шестой пятилетке. Но ведь и
сил у нас немало.

В старые времена один камен-

щик производил кладку, а на под-

носке ему кирпича и раствора бы-
ла занята целая бригада. Теперь
— другое -дело. Десятки людей
возводят здание. На помощь нам
пришли механизмы. Большой про-
стор открыт для творческой ини-

циативы строителей.
Одно время   мы   работали ма-

ленькими бригадами. Нередко
случалось так: выложил стену,

этаж и, чтобы вести кладку даль-

ше, надо перетаскивать мостки.

Плотники же в это время трудят-
ся на другом объекте. Стоишь и

ждешь, когда они управятся, а

время идет. Вот мы и решили из-
менить организацию труда, созда-

ли комплексную бригаду. В нее
вошли каменщики, подсобные ра-

бочие. Часть из них владеет ма-
стерством плотников. И мы неред-

ко выполняем плотничные работы
собственными силами. Наша
бригада состоит ит 43 человек.

Многие на первых порах недовер-

чиво относились к этому новше-
ству, но вскоре увидели, что были
не правы. Наша бригада добилась
самой высокой выработки. Повы-
силась зарплата.

Если раньше производитель-

ность труда ч на одного рабочего
составляла 0,5 — 0,7 кубометра
кирпичной кладки, то теперь она

достигает полтора —два кубомет-
ра. В феврале бригада выполнила

план на 200 процентов.

Вся бригада разбита на не-

сколько звеньев и распределена

по отдельным объектам. Напри-
мер, одно звено ведет кладку
стен вспомогательного корпуса,

другое — строит цех безалкоголь-
ных напитков и т. д.

Правильная расстановка людей,
своевременное получение ими за-

дания во многом способствуют на-

шим успехам.

Ежедневно в конце рабочего
дня    я    знакомлю    всех    членов

бригады с результатами их труда,
даю задания на следующий день.

Лучшие     каменщики     бригады
А. Лебедев, В. Осипов, П. Воро-
нов, В. Дровосеков,    А.  Никитин
ежедневно выполняют до двух и
более     производственных     норм.
Сейчас среди коллектива бригады
широко развернулось социалисти-

ческое соревнование за достойную
встречу 40-й годовщины Великого
Октября. Каменщики дали   слово
— выполнять в день от двух с по-
ловиной до трех кубометров клад-
ки на каждого и за    этот    месяц
уложить в строящиеся здания не
менее  350—400  тысяч  штук  кир-
пича.  Конечно,    выполнение этих
обязательств будет во многом за-
висеть от снабжения    строймате-
риалами. Но за  последнее время
дело с этим обстоит довольно-та-

ки плохо. Бывают дни, когда при-
ходится снимать бригаду с объек-
та и переводить на другую рабо-
ту. Происходит   это   потому, что
строительное    управление    треста
«Ленинградсланец»  и заказчик —

ранпищекомбинат не  могут дого-
вориться между собой о беспере-
бойном снабжении объекта цемен-
том.     В  результате страдает об-
щее дело.

Необходимо в ближайшие дни

урегулировать этот вопрос и дать

возможность строителям с честью

выполнить взятые социалистиче-

ские обязательства.

И. ПОТАПОВ,
бригадир каменщиков

строительного  управления

треста сЛенннградсланец».

Для советского человека
Среди бригад строительного

участка Ms 2 наша бригада по

итогам социалистического сорев-

нования за февраль заняла пер-

вое место. 232 процента — та-

ков результат нашего труда. По-
добного успеха не добивалась ни

ВДна бригада участка. Еще месяц-

два назад над нами бы посмея-

•шсь и сказали: «Разве возможно

в зимних условиях добиться та-

ких высоких норм выработки?».
Оказывается, можно. При широ-

ком фронте работ, при обеспечен-
ности стройматериалами такие

Результаты—не предел. Нет сом-

нения в том, что мы перекроем

9ти поЕазатели.

_ В новых цехах пшцеЕомбината
бУДет паровое отопление, водопро-

вод. За истекшее время бригада
Ч«ь произвела 655 кубометров
земляных работ, уложила около

чятисот метров водопроводных

т №>. Но это еще далеко не все.

Коллектив у нас дружный,
клоченный. Если товарищ видит,

,т» рядом работающему тяжело,

обязательно поможет, подскажет,

538 сделать быстрей и с наи-

меньшей затратой сил. Особенно в
^9* нуждаются молодые рабочие.
* нас нет невыполняющих норм

^Работки, все трудятся хорошо.
**» говорит о сплоченности кол-

актива. Назову лучших из луч-
Инх. Это М. Харитонов, В. Смир-

нов, Б. Захаров, И. Козлов. Они
во всем показывают пример това-

рищам.

Нередко во время перерыва мы
обсуждаем итоти своей работы за

прошедший день, выявляем недо-

статки, а затем разговор перехо-

дит на темы, выходящие за рам-
ки стройки. Завязывается беседа
о том, вак постоянно, по-отечески

заботятся о благе советского че-

ловека наше государство и Ком-
мунистическая партия. Миллио-
ны рублей отпускаются ежегодно

только на строительство   нашего

города.
Взять к примеру молокозавод.

Это будет двухэтажное здание с
просторными, светлыми цехами.
Здесь будут изготовляться смета-
на творог, масло и другая про-
дукция. Пройдет еще немного вре-
мени и мы будет покупать в ма-
газинах молочные продукты, из-
готовленные на Сланцевском мо-
локозаводе. Завод будет иметь
ряд цехов, в том числе холодиль-
ный цех для хранения готовой
продукции, новейшую аппарату-
ру В ответ на заботу партии мы
будем трудиться еще лучше. При-
ложим все силы в тому, чтооы
выполнить годовой план в зна-

менательной дате - 40-й годов-

щине Великого 0ктя51рЯцЕП0Ві

землекоп.

Задание выполним в срок
Я работаю на строительстве

производственных цехов пище-

комбината каменщиком. Со време-

ни закладки фундамента прошло

три месяца. Но как изменился

объект! Правда, возле зданий
еще стоят строительные леса, но

уже не за горами тот день, когда

здесь будет выпускаться продук-

ция.

Весной этого года намечено

сдать в эксплуатацию цех безал-
когольных напитков. В основном

кладка стен закончена, оставалось

выложить колонны. Эту работу
поручили мне и Борису Журавле-
ву. Здесь мы проходим своего ро-

да эвзамен. Если сдадим его хо-

рошо, нам будут повышены вва-

лифивационные разряды. Кладка
колонн — работа    сложная. Ее

должны выполнять каменщики

6-го разряда.

Я горжусь тем, что товарищи

оказали мне такую большую
честь — доверили выполнение

одной из сложных задач. Поста-
раюсь выполнить ее вав можно

лучше.

Рядом со мной трудится Борис
Журавлев. Четыре месяца назад

ему присвоили 3-й квалифика-
ционный разряд. Но уже сейчас
Борис выполняет более сложную

работу. Он, так же как и я, на-

стойчиво овладевает технически-

ми знаниями. До срока сдачи це-

ха безалкогольных напитков в

эксплуатацию осталось несволь-

во месяцев. Нам предстоит еще

немало сделать, но мы уверены,

что справимся с заданием.

Немало потрудились я и мои

товарищи на строительстве зда-

ния моловозавода. Здесь пока за-

кончена владка первого этажа, но

в ближайшие две—три недели

мы должны приступить к возведе-

нию второго этажа.

Ежедневно мы с Борисом Жу-
равлевым укладываем по 700 —

800 штук кирпича, эначительно

перекрывая нормы. И надеемся,

что строительство здания пище-

комбината будет закончено в срок.

Радостно трудиться, когда ви-

дишь, что все, что ты сделал,

идет на пользу и украшает жизнь

человека.

А. ЛЕБЕДЕВ,
каменщик.

Единой, дружной семьей
Люди закладывают фундамен-

ты будущих зданий, роют тран-

шеи, прокладывают водопровод-

ные трубы. Каждый из них вла-

деет 3—4 профессиями — камен-

щика, сантехника, плотника, бут-
чика.

Кто не знает в строительном

управлении треста «Ленинград-

сланец» бригаду, руководимую

коммунистом Д. Кореньковым! Ее

трудовыми достижениями гордит-

ся весь коллектив.

Большую работу проделал кол-

лектив бригады на новом строи-

тельном объекте. Только при за-

кладке фундамента консервного

цеха она произвела около 500
кубометров земляных работ, уло-

жила 300 кубометров бутовой
плиты. В бригаде 10 человек.

Этот небольшой, но дружный кол-

лектив является образцом друж-

бы народов. Бригада состоит из

русейих, украинцев, узбеков, эс-

тонцев. В одной смене несут тру-

довую вахту Николай Васильев,
Эльмар Сасси, Шарил Бабаджанов.

Они трудятся вместе, помогая

ДР>т другу во всем. А поэтому и

дело у них спорится. Февраль-

ский план бригада выполнила на

205 процентов.

Коммунистическая партия спло-

тила советский народ в единую,

дружную семью, сдружила людей

самых различных национально-

стей, воспитала у них   общность

людиинтересов. В ответ на это

трудятся не жалея. сил.

Большие задачи стоят перед

строителями. И они не страшатся

их, ибо знают, что не было еще

такого случая, чтобы они не вы-

полнили задания. Правило их та-

ково — сдавать работу как мож-

но быстрей и только отличного

качества.

С еще большим вдохновением

трудится бригада после ознаком-

ления с Постановлением ЦК КПСС
о подготовке к празднованию 40-й
годовщины Великого Октября.
ЗемлеЕопы дали слово довести ме-

сячную выработку до 230 процен-

тов.

Е. ДМИТРИЕВ,

десятник.
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Примерный труженик

В прошлом году в поселке

Большие Лучки открылась мастер-

ская по ремонту электронагрева-

тельных приборов и радиоаппара-

туры. Работы в мастерской произ-

водит опытный мастер Павел Пав-
лович Исаков, пользующийся
большим уважением у населения

города за его внимательное, акку-

ратное отношение к людям. Зака-
зов здесь всегда много. Несут в

ремонт радиоприемники,   патефо-

ны, велосипеды и самые разнооб-
разные электроприборы.

Культурно обслуживает своих

заказчиков мастер Исаков. Каж-
дому посетителю он всегда даст

консультацию и совет, как пра-

вильно пользоваться прибором.
На снимке: мастер Сланцевской

многобытпромартели т. Исаков в
мастерской за ремонтом радио-

приемников.

Фото Н. Нефедова.

„Книга — твой лучший друг'
Читательская конференция на

такую тему состоялась 20 марта

в сродней школе № 3. С докладом

«О роли художественной литера-

туры в воспитании учащихся»

выступил заведующий учебной
частью Г. А. Ильин.

Потом выступали сами ребята.
Например, ученики 6 «Б» класса

Т. Жиряева и В. Малоштанов по-

святили свои выступления произ-

ведению Б. Полевого «Повесть о

настоящем человеке». Учащиеся
7 класса В. Рождайкин и Г. Жу-
ковская поделились мнениями о

романе Н. Островского «Кав зава-

лялась сталь».

Конференция прошла интерес-

но, с большой пользой для ребят.

Переписка с немецкими пионерами
У пионеров Леонгьевской семи-

летней школы много интересных

дел. Недавно по инициативе уче-

ницы 7 класса пионерки Нины
Смирновой организована перепис-

ка с пионерами Германской Демо-
кратической Республики. Пионе-
ры написали письмо в Германию,
в котором сообщили своим юным

друзьям, как они учатся и прово-

дят свой досуг.

Недавно почтальон принес ра-

достное известие. На конверте, ад-

ресованном в Леонтьевскую шко-

лу, стоял штемпель почты города

Лейпцига. Немецкие школьники

из местечка Меселыптад, получив

письмо от советских ребят, сооб-

щили им о своем желании поддер-

живать переписку с пионерами

Леонтьевской семилетней школы.

Занимательные

вечера отдыха
В клубах города состоялись ин-

тересные вечера. С большим успе-
хом демонстрировали свое мастер-
ство артисты-иллюзионисты г. Ка-
лининграда. На вечере в клубе
горняков, например, присутствова-
ло около 500 человек. Из-за недо-
статка мест многие не смогли
быть на зрелище.

Занимательными были опыты-
иллюзии артиста т. Златогорова,
основанные на высокой технике
игры, превосходном актерском ма-
стерстве. Они доставили много
удовольствия зрителям. Каждое
выступление артистов было весе-
лым. Но особенно взволновал
«опыт с сундуком>. На виду у
всех артист Златогоров залез в
большой сундук. Право закрыть
сундук на замок и обвязать верев-
ками было предоставлено зрите-
лям. И вот четыре зрителя из за-
ла поднялись на сцену. Установив
достоверность факта, они закры-
ли сундук и внимательно наблю-
дали за ним. И каково же было
удивление, когда через некоторое
время человек как будто превра-
тился в невидимку и исчез из сун-
дука. Он очутился среди публи-
ки, в противоположном конце зри-

тельного зала... Это осталось за-
гадкой для зрителей. Демонстри-
ровалось много и других номеров,
развлекающих публику.

Хорошо прошел этот вечер. Про-
грамму во многом оживляли уча-
ствовавшие в представлении ар-
тисты-лилипуты. Это придало ей
своеобразный характер, все время
вызывало оживление в зале.

По окончании представления с
краткой речью перед зрителями
выступил руководитель труппы

артист Златогоров. Он объяснил,
что секреты «загадочных номеров»
достигнуты в результате кропотли-
вой, упорной работы артистов по

совершенствованию своего профес-
сионального мастерства. Примене-
ние средства гипноза, как дума-
ли некоторые, исключалось.

А. ИВАНЕНКОВ.

ЗА     Р У Б £ Ш О М

Меморандум правительства Египта

Осваивают выпуск
новой продукции

Коллектив Сланцевской мебель-
ной фабрики осваивает в этом го-

ду выпуск новых буфетов. Они
будут более удобны по сравнению

с теми, которые выпусваются фаб-
рикой сейчас. Буфеты врасиво

оформляются.

Газеты рассказывают...
Соревнование

рационализаторов

трех пре дприятий

Вот уже три года, сообщает
«Красная звезда», соревнуются за

лучшую постановку рационализа-

торской работы коллективы трех

родственных предприятий — Сясь-
ского и Светогорского целлюлозно-

бумажных комбинатов и Приозер-
ского целлюлозного завода. Пред-
приятия систематически информи-
руют друг друга о своих успехах,
что придает особую боевитость
этому соревнованию.

Подведены итоги соревнования

за 1956 год. Первенство завоевал
коллектив Светогорского комбина-
та.

Фильм сним ается

в Гатчинском   районе
Живописные места Гатчинского

района не впервые привлекают
внимание творческих работников
советской кинематографии. Почти
два года назад в районе села Рож-
дествено побывала киноэкследи-
ция студии «Ленфильм». Здесь
снимался ряд сцен художествен-
ного фильма «Чужая родня», по-
священный жизни колхозной    де-

ревни. Недавно в село Рождестве-
но, сообщает «Гатчинская прав-

да», прибыла еще одна экспедиция

«Ленфильма», создающая новый
художественный фильм «Всего
дороже». В колхозе имени Ленина
и прилегающих к нему районах
будут сниматься зимние сцены.

Фильм «Всего дороже», посвящен-

ный морально-этическим пробле-
мам, показу отношений между

людьми, вопросам честности в бы-
ту и труде, любви, дружбы, ста-

вится по сценарию ленинградского

писателя С. Воронина.

Новые  сорта   гороха

Сотрудники отдела селекции Се-
веро-Западного научно-исследова-

тельского института сельского хо-

зяйства, сообщает «Гатчинская
правда», вывели новый сорт пище-

вого гороха «Снежинка». Этот
сорт более скороспелый, чем

«Масличный», лучше вызревает и

имеет высокие семенные качества.

Сорт «Снежинка» хорошо растет

на карбонатных почвах и превы-

шает по урожайности сорт «Мас-
личный» на три центнера с гекта-

ра.
Сотрудник отдела селекции ин-

ститута, кандидат сельскохозяйст-
венных наук т. Хватова вывела
новый сорт высокоурожайного
кормового гороха' «Спартанец».

Камышевая

подстилка для скота

Ряд колхозов и совхозов Ро-
щинского района, сообщает «Крас-
ная искра», стал применять на
подстилку скоту озерной камыш,

измельченный на силосорезках.
Так же, как солома и торф, он

хорошо впитывает навозную жи-

жу. Полеводы совхоза «Кириллов-
ский» уже заготовили более 20
тонн озерного камыша на под-

стилку скоту.

Малая МТС

На базе колхоза «Заветы Ильи-
ча», сообщает газета «Новая
жизнь», создается Малая школь-

ная Осьминская МТС. Из МТС
сюда передаются три трактора,

сельскохозяйственные машины. Все
работы и руководство школьной

МТС будут осуществляться уче-

никами старших классов средней
школы.

Ста двадцатью юными механи-

заторами и полеводами будут
руководить опытные преподавате-

ли.

(ЛенТАСС)

КАИР. (ТАСС). Агентство МЕН
передает, что в связи с предстоя-

щим вскоре возобновлением судо-

ходства по Суэцкому каналу пра-

вительство Египта разослало пра-

вительствам всех стран меморан-

дум, в котором разъясняется по-

зиция Египта в вопросе управле-

ния каналом и порядка прохожде-

ния по нему судов. В меморанду-

ме подчеркивается решимость

египетского правительства ува-

жать Константинопольскую кон-

венцию 1888 года и стремление

Египта в сотрудничеству со все-

ми странами ради сохранения ми-

ра и процветания народов.

В меморандуме указывав
что правительство Египта з*

полното восстановления нор»

ного судоходства по Суэцкое
налу. Правительство Египта j

ляет, что сборы за npoxojj,

судов по каналу должны щ

уплачиваться египетской адц

страции Суэцкото канала і

Египет выделит определен

часть сборов на цели улучщ,

канала.'

КАИР. (ТАСС). По сообще

агентства МЕН, администр!

Суэцкого канала объявила о

можности прохождения по t

лу судов водоизмещением до 1
сячи тонн.

Солидарность английских трудящихся
ЛОНДОН. (ТАСС). Английские

трудящиеся проявляют солидар-

ность с бастующими рабочими су-

достроительной промышленности,

которые требуют повышения за-

работной платы.

В поддержку судостроителей
выступили: исполком Южно-Уэль-
ской федерации горняков, горняки

Йоркширского угольного баса
и другие профсоюзные орган

ции.

Председатель йоркширском
деления Национального профсі

горняков Мэчин заявил, чті

случае необходимости йоркі
ские шахтеры организуют

средств для бастующих.

Переход южновьетнамских военнослужащих в ДРВ
ХАНОЙ. (ТАСС). Как передает

Вьетнамское информационное
агентство, лейтенант Нгуэн Тан
Ким из 21-й дивизии и несколько

южновьетнамских солдат перешли

в Демократическую Республику
Вьетнам.

Они заявили, что ушли из юж-

новьетнамской армии потому, что

не хотят принимать участия в

преступной войне против ДРВ, и

которую   их хочет   вовлечь

Динь Дьем.
Касаясь настроений среди

новьетнамских 'военнослузіаі
Нгуэн Тан Ким сказал, что 8
шинство офицеров и солдат

диньдьемовской армии л;а;

мира и национального едпне

Они не одобряют американо-

диньдьемовского сговора в о

шении раздела страны.

США активизируют подрывные действия

против стран социалистического лагеря

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Как видно

из сообщений печати, правящие

круги США продолжают прово-

дить мероприятия, направленные

на организацию подрывных дей-
ствий и вмешательство во внут-

ренние дела СССР и стран народ-

ной демовратии. Подобная отеры-

то империалистическая агрессив-

ная политика США нашла свое

выражение в создании специаль-

ной подеомиссии комиссии ино-

странных дел палаты представи-

телей для «изучения» и рекомен-

дации возможной политики США
в случае будущих «восстаний» в

странах Восточной Европы. Эта
пресловутая подкомиссия, по го-

общению печати, должна в бли-
жайшее время отправиться в Ав-
стрию   якобы для расследования

вышеуказанных вопросов, a і

тически — для активизация

ствий подрывных реакциоя

элементов в СССР и странах

родной демократии.

По словам члена палаты п

ставителей МаЕВормака, за)
подкомиссии во время ее прі

вания в Европе будет заключ

СЯ   В   «ИЗуЧеНИИ»    «ВОЗМОЖНО!

политики США», которая «мі

бы быть введена в действ!
случае будущих восстаний,
рбных тем, которые произош:

Венгрии»,
Другой член подеомиссии Бі

ли, выступая в палате предст;
телей, призвал правитель!

США проводить «твердую п(
тику» в отношении СССР и сі
народной демократии.

ИЗ ЗАЛА СУДА

За покушение на жизнь— к суровому ответ
Восемь лет прожили супруги

Екатерина и Николай Петровы.
Последнее время Петрова работа-
ла поваром в столовой № 3 ОРСа
треста «Ленинградсланец», а

Петров — слесарем на шахте

№ 3.

И вот 17 февраля в 8 часов ве-

чера Петров ворвался пьяным в

столовую и ножом ударил жену

в спину. А когда Екатерина упала,

нанес ей еще два ножевых ране-

ния.

Кто же этот преступник? В ян-

варе прошлого года за хулиган-

ство Петров был осужден к полу-

тора годам лишения свободы. Вер-
нувшись из заключения, стал

пьянствовать,     избивать     жену,

устраивать скандалы. 14 феврі
освободившись из камеры при
рительного заключения, где оі
вал арест за мелкое хулигане
устроил дома очередной скан;
А 17 февраля совершил покуик
на жизнь своей жены, нанес
желые телесные повреждения

19 марта народный суд :
участка Сланцевского района I
смотрел дело по обвинению л- '
рова. Суд приговорил его к 8
дам лишения свободы с пор'
нием в правах на 3 года и с
прещением проживать в тече
этого времени в крупных гор 0
Советского Союза.
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